

# 凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

## 体育大会についてのお知らせです(重要)

### 1 雨天時の対応について

今週は、6日(火)を台風の影響(暴風警報)による臨時休業とするなど、天候が心配されましたが、週間予報を見ると、11日(日)は予定通り体育大会を実施できそうです。ただ、今後の動向により、実施が難しい場合は下記のように対応いたします。

ア 当日の朝6時までに、中止の判断をし、マチコミメールと学校HPで連絡します。(今年度も一般参観がないため、町内放送は行いません。)

イ 11日(日)に実施できない場合、この日は授業を行い、12日(月)に延期します。11日は天候に関係なく、弁当の準備をお願いします。

ウ 12日(月)も実施できない場合、この日も授業を行い、13日(水)を繰り替え休業とし、体育大会を14日(木)に延期します。12日も天候に関係なく、弁当の準備をお願いします。14日は、給食がありますので弁当の準備は必要ありません。

エ 上記以外になった場合は、改めてお知らせします。

### 2 参観者の制限について

参観者は、普段から顔を合わせている家族のみとします。

なお、愛媛県や内子町内での感染者数が、やや減少してきてはいるものの、16日まで、「医療危機宣言」が出されており、最大の警戒が必要です。毎日、入念に健康観察を行っていただき、当日の朝だけでなく、数日前から、熱や咳などの症状があったり、体調が悪かったりする場合も、参観を御遠慮ください。

また、今回も新型コロナウイルス感染防止のため、健康チェックシートの提出と検温、手指の消毒の御協力をお願いします。その際に、マスクに貼り付けるシールを配らせていただきます。

受付時間は「7時50分から」です。よろしく願いいたします。

### 3 マスク着用等について

マスクの着用は必須です。必ず正しくマスクをして御参観ください。鼻出しマスク、あごマスクは効果がありません。ただし、熱中症の心配もありますので、息苦しい場合は人のいないところ(最低でも前後左右共に2mを確保)に移動し、マスクを外して休憩をしてください。

なお、熱中症対策として、生徒と教職員は、競技中にマスクを外させていただく場面があります。御了承ください。

### 4 昼食について

感染警戒期であることから、親子での食事を行わず、生徒は教室で食事を取ります。保護者の方は、体育館やピロティ、テントなどを御利用ください。

### 5 テント

今年度も学年別にテントを設置しておりますので、譲り合って御活用ください。なお、イスを使う場合はテントの後方で利用してください。

# 今年の体育大会の見所は・・・

## ① 応援合戦

昨年と比べて、練習時間が少ない中、限られた時間を有効に使い、灼風ブロック、輝龍ブロック共に、順調に仕上がってきています。練習を観ているだけでも胸が熱くなってきます。最後の盛り上がりは圧巻です。互いに競い合い、高め合う感動の3分30秒を御堪能ください。

また、今年度もブロックごとに2つのブロック旗を作成しています。ブロックの団結を高めるとともに、応援合戦に花を添えるすばらしい出来映えです。旗系の動きだけでなく、こちらもお楽しみください。

(お願い) 密を避けるため、基本的(特に、1・2年生の保護者の皆様)に、ビデオや写真の撮影は座席からお願いします。

## ② ブロック対抗全員リレー&ブロック対抗リレー

リレーは体育大会の花形競技です。バトンパスにこだわり、練習を重ねています。内中生の絆と熱い走りをご覧ください。

なお、今年度、陸上競技男子100mで愛媛県中学新記録を出し、全国大会でも8位入賞を果たした3年生の松井悠真君も出場します。全国トップレベルの選手を擁する輝龍ブロックとそれに真っ向から立ち向かう灼風ブロックの熱い戦いにも御注目ください。

## ③ パフォーマンス

勝利の瞬間を最高の仲間と共に味わい、最高の思い出づくりができるよう競技ごとに、楽しいパフォーマンスを行います。当日をお楽しみに。

## ④ 動きや表情

保健体育科の教職員が熱い思いを持って、細部にこだわる「全力」な動きを指導しています。生徒の声・ひざ・指先・視線や縦横の整列等にも御注目ください。真剣な顔と明るい笑顔が入り交じった表情は、皆さんの心を動かすこと間違いなしです。

## ⑤ その他の種目

どんなときにも手を抜かず、一生懸命頑張っており、どの種目も目が離せません。本気になって取り組む格好良い姿をお見逃しなく。

## ⑥ TEAM 内中

生徒は、勝ち負けだけを競い合うのではなく、両ブロックが互いの良さを認め合い、高め合いながら、過去最高の体育大会を目指し、今までの先輩以上の誰も見たことのないその先を目指し、最高のパフォーマンスを繰り広げます。

「勝ってよし。負けて悔いなし。」との言葉もありますが、全校生徒が、やり切ることで、一回りも二回りも大きく成長する姿が見られると思います。

どうか、温かい御声援と惜しみない拍手をお願い申し上げますとともに、御家族の皆さんも、体育大会をお楽しみください。

## ⑦ スタッフ(教職員)

今年度も、美術科の福岡先生にデザインをお願いし、教職員がお揃いのポロシャツを着用しています。御用の際は、遠慮なくお声掛けください。